

En la costa curicana

# Comenzó proceso de licitación para futuro Hospital de Licantén

Proyecto incluye diseño y futura construcción del futuro centro asistencial, el que utilizará una inversión por sobre los 27 mil millones de pesos



**E**n marcha se encuentra el proceso de licitación, con varias empresas que han mostrado su interés, para el proyecto de diseño y futura construcción del Hospital de Licantén, mega iniciativa que considera una inversión por sobre los 27 mil millones de pesos, la que permitiría reemplazar con un moderno inmueble al centro asistencial que quedó inutilizable en los temporales del año pasado. Este recinto fue inundado por el barro y las aguas con desechos en las crecidas de junio y agosto del 2023, por lo que las atenciones debieron ser trasladadas a instalaciones provisorias que se han mantenido en el tiempo. En el intertanto, el Presidente de la República, Gabriel Boric, en aquellos meses de temporales se comprometió con un hospital emplazado en una nueva ubicación.

### Empresas interesadas

En los meses siguientes se han realizado los procedimientos paralelos para intentar una mejor atención en las instalaciones provisorias de emergencia y, a la vez, iniciar el proyecto para contar con un nuevo hospital de Licantén, proceso este último que finalmente comenzó con la respectiva licitación, explicó la directora regional de Salud del Maule, Marta Caro. “En el proyecto de reposición del hospital en el nuevo terreno, ya tenemos el respectivo convenio con el Ministerio de Obras Públicas, y en ese contexto ya estamos en el proceso de licitar y tras ello adjudicar, y para lo cual ya 6 empresas se han mostrado interesadas, las que han retirado las bases para la construcción de este hospital, por lo que nos parece bastante positiva la evaluación”, afirmó la profesional.